

**MILENIO**<sup>®</sup>

# Instituciones financieras no bancarias enfrentan entorno retador: HR Ratings

Este entorno retador se debe a las presiones inflacionarias y riesgos para el crecimiento económico, explica la agencia calificadora.

SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 07.04.2022 21:09:15

La agencia calificadora HR Ratings advirtió que, si bien en los últimos 12 meses el sector de instituciones financieras no bancarias ha mantenido estabilidad en sus indicadores de solvencia, enfrenta un camino a la recuperación en un entorno económico retador.

De acuerdo con HR Ratings, este entorno retador se debe a las presiones inflacionarias y riesgos para el crecimiento económico, además del ciclo de alza de tasas que será una de las principales variables para la recuperación de márgenes del sector.

La calificadora agregó que aunque el sector ha mantenido una adecuada disponibilidad de herramientas de fondeo, lo anterior se ha dado principalmente a través de la banca de desarrollo y *friends & family*, pero hacia adelante se tendrá el reto de diversificación de fuentes de fondeo en inversionistas institucionales y de la banca múltiple.

A esto se suma, abundó, que la competencia de otros participantes del sector financiero persiste, aunque también hay que tomar en cuenta que los intermediarios financieros no bancarios continúan teniendo espacio para crecimiento y mayor participación de mercado, dado un menor ritmo de colocación por parte de la banca múltiple, y una baja penetración de crédito en mercados como microfinanzas y pequeñas y medianas empresas (pymes).

En este sentido, HR Ratings señaló que la morosidad de las carteras fue contenida, en parte por la aplicación de programas de apoyo durante 2020 y 2021, aunque se mantienen ciertas presiones focalizadas en carteras al sector pyme.